
    
 

 

日本の夏は花火大会 

さん人が集まっていました。大会が始まる前に、大雨が降りましたが、人の熱気は全然消

えませんでした。みんなはテンションが高かったですから、たぶん神様は感動して、雨がだ

んだん弱くなって止みました。 

  7時 30分、人の歓声に伴って、大会がついに始まりました。1時間に約 1万 2000発の

花火が荒川の夜空を染めました。大会は物語ような4つのエピソードに分けられました。花

火は美しい音楽と共に、生きているように、いろいろな感情を会場の人に伝えていました。メ

ロディーが悲しいときには、花火は女の子の泣きそうな顔みたいにきれいになりました。また、

メロディーが激しくなった時、花火はまぶしく、盛大に咲きました。グランドフィナーレでは、夜

空を照らす金色の花火が飛んで、感動を呼び起こしました。 

  今回の花火大会はすばらしかったですから、私達はずっと写真を撮っていました。今まで

花火を近くで見たことがありませんでしたから、花火の美しさと祭りのようなにぎやかさに心

からしびれました。これからたくさんの花火大会がありますから、 

皆さん一緒に見に行きましょう！    (Ａ21 オウ ショウカン) 

 
 安心して食べたい！ 

 守ろう、食の安全      

中国上海の鶏肉加工会社「上海福喜食品」が期限切

れの鶏肉を使って加工した製品を日本の企業に供給

していたことが上海テレビの潜入取材でわかりまし

た。上海市のテレビ局の報道によると、この会社は半

月近く過ぎた鶏肉を正常的な鶏肉と混ぜて品質を隠

していたそうです。 

 この鶏肉を供給されていた「日本マクドナルド」や「フ

ァミリマ-ト」は関連製品の販売の全面中止を発表しま

した。日本国内では「安心して食べられる食品がない」

という不安や非難の声が高まっています。 

って商品を提供していたそうです。けれども今は改善

されて、普通に営業をしているそうです。食品は命に

直接かかわる

問題だけに、

このような会

社が今後出て

こないよう改

善されること

を期待します。 

(MS２  チョン ソンジュ)

にほん    なつ  はな び たい かい 7月19日、初めて日本の花火大

会を見に行きました。私達 5 人が

足立区の荒川に着いた時、もうたく

さ 

  中国の学生達は「こんな事件が後を絶たないこと

は、食べ物に対する法律に改善が必要だという証拠

だ。」と意見を出してくれました。過去には日本でも、

子供にも人気がある大手食品会社が、消費期限を偽 



 １. 涼しい服を着ること 

 ２．日かげを利用すること 

 ３．日がさとぼうしを使うこと 

 ４．水分と塩分を補給すること  

 暑い あつい・・・ 熱中症に注意 

  梅雨明けした地域から、全国的に 35度以上の

猛暑日が増えてきました。総務省消防庁によると、

７月 21~27日の一週間に熱中症で救急搬送され

た人は、今年最多の 8580人だったそうです。そ

して、香川で 3人が死亡したほか、山形と爱媛で各 2人、埼玉、千葉、広島

などでそれぞれ 11人が亡くなったとのこと。皆に安全に涼しい夏を過ごすた

めに、熱中症を予防するアドバイスがいくつあります。 

 皆さんの役に立てば嬉しいです。            (M61 タレイア)  

 

 

 クラブ活動・部長紹介シリーズ 

       KCP ダンスクラブ部長 ヤップさん 
Q：今回はダンス部の部長、ヤップさんを紹介します。早速ですが、ダンス部部長として、プレッシャーを感じますか。   

A：そうですね、よく感じてます。例えば、卒業式の発表の後は、すぐスピーチコンテストの演出を準備したり部員との相談した 

りしなければいけないし・・・。 

Q：日本に来る前にマレーシアでダンスの先生だったそうですが、本当のことですか。 

A：はい、本当のことです。来日前の 06年からダンスの先生をしていました。               

Q：生徒はだいたいどんな方でしたか。 

A：いろいろな人がいました。中学生が多かったですが、サラリーマンもいまし

た。 

Q：得意なジャンルはありますか     

A：hip-popです。 

Q：今部員は何人いますか、部活活動を行う場所はどこか教えてもらえますか。 

A：10人～15人ぐらいと思います。場所は新宿御苑前駅のちかくです。 

Q：新たなダンスを創作する場合にはもっとも重要なのは何だと思いますか。 

A：歌を選ぶことが最も大切なことです。それに、歌に包まれる感覚を捉えることも重要だと思います。つまり自分にっとて選ん

だ歌に対する感じはどうかってことです。 

Q：どんなきっかけでダンスのことが好きになったんですか。 

A：子供のごろからいろいろなダンスをしていて、バレエや民族舞踊などをしたこともあります。ですから、ストリートダンスもいつ

の間にか好きになっていました。        

Q：尊敬するダンサーがいますか。 

A：はい、アメリカ人なら Parris Goebelです。日本だったら、Sh*tkingzです。 

Q：将来はどんなダンサーになりたいか、どこの舞台で活躍したいか教えてもらえますか。                               

A：現在ではストリートダンスがまだ人に認められてないというがあります。私はダンサーとしての価値を高めるために振付師に

なったり、人々にダンスのことを認めてもらえるようにしたいんです。    (Ｍ61  リ ヨウ) 

ねっちゅうしょう  ちゅうい 

こちらがヤップさん。 

卒業式のパーティーで。 

 



暑い夏には 熱いラーメン     

今回、皆さんに紹介する店は「一蘭ラーメン」です。 

一蘭ラーメンは平成五年に福岡市でオープンしました。でも、渋谷区にも

あります。一蘭ラーメンは天然豚骨ラーメンだけ売っていることを初めて聞い

たときはびっくりしました。なぜ一種類のラーメンしか売っていませんか。きっ

と特別なのでしょう。 

店の前に人が並んでいます。あまり並びたくないですが、並んでみます。

まず外の自動販売機でチケットを買って、紙でラーメンの味や硬さを選びます。店に入ると、全部一人一人の席でしたか

ら、びっくりしました。そして、店員はどこですか。ホールには店員がいません。本当に不思議なシステムですね。少し待

つと、おいしいラーメンがきました。この店のラーメンのスープは味が濃くて、色は

きれいです。それを見るだけで、食欲が出ます。そして、スープを全部飲むと、「こ

の一滴が最高の喜びです」という感謝の言葉がどんぶりの底に見えました。それ

を見て、私は感動しました。日本でどんな困ったことも忘れました。皆さん、チャン

スがあったら、ぜひ行きましょう。^_^ 「よし、おかわり。」     

 (A26  オウ シュンキン) 

 

 

宇宙に咲く花束 

～高度 3万メートルの宇宙空間に咲き誇る美しい花たち～ 

  

花はテーブルの上におくだけではない。これらの美しい植物が宇宙に浮かぶ

姿を見てみたいと、世界的に有名なボタニカルアーティストの東 信(あずま ま

こと)氏はアートプログラム“EXOBIOTANICA”を実行したそうです。東氏は次のように語っています。 

 「大地に根を張り、重力の配下で生きる、地球上の植物たち。根と、土と、重力と。その、生命の繋がりを断つことで、生

まれる「美」とは何か。上空 30000M、摂氏マイナス 50°の過酷な“自然”の中で、植物たちは、地球外生命体(EXOBIOTA)

へと進化する。地球の稜線に活けられる松。激風に煽られな

がら太陽へと向かう花束。あらゆるものから解き放たれて、植

物たちは、宙へ。」（写真はご本人のホームページより） 

最近、特に７月には、世界中で色々な事件が起きて、ついこ

の世界はどうなっているのかと思ってしまいます。しかし、７に

はこんなこともあったのを皆さんに伝えたいと思います。将来、

私達が生きる世界にこのような美しいモノがより多く、絶望を

招くモノがなくることを祈っています。   （Ｍ61 タイメイ）   

うちゅう   さ  はなたば 

あつ なつ     あつ 


